



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

09.05.2022

**Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022**

**Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Essensversorgung an städtischen Schulen**

**Vorlagen-Nummer: VII/2022/03933**

**TOP: 11.6**

**Antwort der Verwaltung:**

**An welchen städtischen Schulen wird aktuell aus jeweils welchen Gründen im Rahmen der Mittagsversorgung Assiettenessen angeboten? Welche Maßnahmen sind jeweils an den Schulstandorten notwendig, damit auf eine Speiseversorgung mit Assietten verzichtet werden kann?**

Eine generelle Ausgabe von Schülerspeisung in Assiettenform gibt es aktuell nur an der GS Andersen. Da im Ausweichobjekt Mötzlicherstr. kein Speiseraum zur Verfügung steht, ist diese Form bis zum Rückzug in das sanierte Schulgebäude (vsl. im Sommer 2023) notwendig.

In der GS Westliche Neustadt erfolgt die Essenausgabe seit 19.04.2022 wieder mit Hilfe von Geschirr.

In Ausnahmefällen (bei kleinen Bestellmengen unter 5 Portionen oder Bestellungen zur Abholung) liefern die Caterer in Assietten.

Katharina Brederlow  
Beigeordnete